



**23 mois de génocide  
à Gaza : sanctions  
contre Israël !  
Non à l'occupation et  
à la colonisation**

**LIBERTÉ ET JUSTICE  
POUR LA PALESTINE**

**Vendredi 5 septembre 18h30**

**Rassemblement place des Droits de l'Homme**

**AURILLAC**

**Rassemblements initiés par le Collectif Cantal Palestine Solidarité et par Blouses Blanches pour Gaza 15**



# Stop au génocide à Gaza et à la famine organisée ! Sanctions contre Israël !



Les images terribles de la famine à Gaza sont maintenant connues du monde entier. Cette famine, sciemment organisée par l'État d'Israël alors que les secours attendent depuis des mois dans les pays voisins, s'ajoute aux bombardements incessants qui visent délibérément la population civile - femmes, enfants, médecins, secouristes, journalistes, artistes -, à la destruction totale de toutes les infrastructures vitales, aux massacres commis par l'armée israélienne contre les personnes qui tentent de se procurer de la nourriture dans de prétendus centres de distribution contrôlés par Israël et les États-Unis. Les témoignages qui nous parviennent sont terribles. **La faim, la soif, le manque de médicaments et les bombardements font des ravages, les enfants en sont les premières victimes, et toute la population est maintenant menacée de mort.**

**En Cisjordanie, dont Jérusalem-Est, la population est assiégée, déplacée de force, menacée par les colons et l'armée israélienne, et l'expansion des colonies se poursuit sans relâche.**

Et l'État d'Israël continue à bombarder en toute impunité le Liban et la Syrie sans compter l'Iran, prétendant placer sous sa botte l'ensemble du Moyen-Orient.

**Le Collectif National pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens (CNPJDPI), et tous les collectifs départementaux dénoncent depuis des mois la guerre génocidaire menée par l'État israélien contre le peuple palestinien. Dans une impunité totale, avec l'appui actif des États-Unis et en l'absence de sanctions de l'Union européenne, l'État d'Israël viole en permanence le droit international, et ne fait pas mystère de son projet de déporter ou d'éliminer la population palestinienne. C'est une honte pour l'humanité, qui va durablement marquer notre siècle.**

Le président de la République a officiellement annoncé que la France allait reconnaître en septembre l'État de Palestine. Nous prenons acte de cette décision, de sa portée politique et de son caractère irrévocable, en observant qu'elle arrive bien tard et que les engagements demandés préalablement à la partie palestinienne sont totalement asymétriques. Cette reconnaissance n'aura de sens que dans le cadre du droit à l'autodétermination du peuple palestinien, et avec des mesures concrètes pour mettre fin à l'occupation, à la colonisation, et à l'apartheid.

L'urgence aujourd'hui est de sauver le peuple palestinien des massacres et de la famine.

**Face à un génocide, il faut des actes, tout de suite !!**



**Nous appelons toute la population à se mobiliser en masse pour exiger :**

- **La réouverture immédiate et massive à l'aide humanitaire à Gaza sous le contrôle de l'ONU et des ONG internationales, et l'accès de Gaza aux soignants et journalistes internationaux.**
- **La conclusion d'un cessez-le-feu immédiat et durable à Gaza, l'arrêt immédiat des bombardements et le retrait des troupes terrestres israéliennes, la libération de toutes les personnes détenues.**
- **L'arrêt par la France de toute coopération militaire et de toute livraison d'armes, de munitions et d'équipements militaires à Israël, et l'interdiction de leur transit sur son territoire. Que la France applique enfin les décisions de la CPI (arrestation de Netanyahu)**
- **Que la France engage des sanctions contre Israël, sur le plan diplomatique et par la rupture des coopérations commerciales, universitaires et de recherche avec Israël, susceptibles de contribuer aux violations des droits humains.**
- **La suspension de l'Accord d'Association entre l'Union européenne et Israël.**